

EXPLOIT PROMETTEUR POUR L'AVENIR
D'UN SPORT TROP MÉCONNU EN SUISSE

Le Rugby Club de Genève remporte la Coupe Jaquier

« Il ne nous manque plus que notre propre terrain ! » Ces paroles du capitaine du Rugby-Club de Genève, peu après qu'il ait reçu la Coupe Jaquier, des mains de son fondateur, situent parfaitement le problème qui reste à résoudre au sein de cette société sportive, qui vient de parachever une brillante saison par l'obtention de ce trophée. C'est en battant Stade-Lausanne par 11 à 6 que les Genevois se sont imposés, au terme d'un match passionnant qui souleva l'enthousiasme du public. Cette consécration permet au RC Genève d'envisager la possibilité de remporter le premier titre national de rugby, qui sera mis en jeu déjà l'an prochain.

Fait à remarquer, les Lausannois avaient l'avantage d'évoluer devant leur propre public, sur le stade de Vidy. Mais après 15 minutes de jeu, les Genevois ouvraient le score par l'intermédiaire d'un coup de pied de pénalité. L'égalisation vaudoise intervint cependant peu après à la suite d'un hors-jeu des avants genevois.

De 3-3 à la mi-temps, le score allait passer à 11-6 en faveur du RC Genève. Mais cette seconde période se déroula sous le signe du jeu dur. Devant un pack lausannois bien groupé, les avants genevois fournirent un travail constructif qui porta ses fruits. Surpris par la bonne condition physique et le jeu intense de leurs adversaires, les joueurs du Stade Lausanne, un moment menés au score par 11-3, réussirent à réduire l'écart en marquant un essai non transformé.

Notons que de nombreux supporters genevois avaient fait le déplacement de Lausanne pour assister à cette finale de la Coupe Jaquier. Ils n'ont donc pas regretté ce voyage qui leur a permis de revenir à Genève avec ce trophée. Après Servette en football, le RC Genève en rugby... Décidément les clubs lausannois n'ont pas de chance en coupes avec leurs rivaux lémaniques !

Le week-end prochain, le RC Genève sera reçu par la municipalité de Cluny, cette célèbre localité proche de Mâcon. Une grande journée sportive sera organisée en l'honneur des Genevois, placée sous le signe de la traditionnelle amitié franco-suisse, une amitié qui pourrait bien saisir le prétexte de l'avènement du rugby dans notre pays pour renforcer encore ses liens déjà solides.

B. J.

